



Home » News » Lifestyle im Alltag vom Quereinsteiger

Lifestyle im Alltag vom Quereinsteiger

Mit der V-Motion GmbH betritt ein neuer Akteur die Schweizer Vertriebslandschaft. Dieser will lifestyle-orientierte E-Bikes und Falträder mit elektrischem Hilfsantrieb über den Fachhandel verfügbar machen.

Laurens van Rooijen, Redaktor (lvr@cyclinfo.ch)
Branche, 22.08.2022



Hinter der im Mai 2022 gegründeten V-Motion GmbH mit Sitz im zugerischen Baar steht als CEO Ignace «Igi» Vuillemier, der bisher während über zwei Jahrzehnten im iT-Sektor unternehmerisch tätig war. Mit V-Motion hat der Quereinsteiger sogleich den exklusiven Vertrieb der lifestyle-orientierte E-Bikes des katalanischen Anbieters Rayvolt und der Falträder des Tochterunternehmens Exxite in der Schweiz übernommen. Das Ziel ist dabei laut Vuillemier ganz klar der Vertrieb über den Fachhandel. Bis das Vertriebsnetz stehe und der Fachhandelsmarkt etabliert sei, werde man aber auch Kunden direkt betreuen.



Ob markant-futuristisch oder im Retro-Look: Die E-Bikes von Rayvolt fallen nicht nur wegen der Rahmenformen und Lederapplikationen auf.

Die Designabteilung des 2016 gegründeten E-Bike-Produzenten Rayvolt ist in Barcelona zuhause, und das sieht man den Modellen der Katalanen an. Die Inspiration stammt von Beach Cruisern und Vintage-Motorrädern. Mit den voluminösen Reifen muss man sich keine Sorgen um Tramgleise oder Schlaglöcher machen, und der Akzent liegt klar auf Komfort. Der haus eigene «Eiva Drive»-Hilfsantrieb von Rayvolt ist durchs Band in der Hinterradnabe verbaut und wahlweise als «Smart Hub» mit 50 Nm oder als «Power Hub» mit 100 Nm erhältlich. Auch beim Akku bietet Rayvolt bei vielen Modellen die Wahl zwischen 550 Wh oder 1100 Wh Kapazität.



Die E-Falträder des Tochterunternehmens Exxite sind für Kurzstrecken und die Kombination mit dem öffentlichen Verkehr ausgeteilt.

Der «Eiva Drive»-Hilfsantrieb verfügt über eine App mit entsprechender Konnektivität und optionaler Tracking-Funktion. Dazu kommt eine Rekonvaleszenzfunktion, die beim Bremsen automatisch oder per Rückwärtstreten aktiv ausgelöst wird. Mit aufgebocktem Hinterrad taugen die E-Bikes von Rayvolt dank Rekonvaleszenz gar als stationärer Rollentrainer - wenn auch der gemütlichen Sorte - wobei der Akku wieder aufgeladen wird. Die «Eiva Drive»-Technologie steckt auch in den beiden Faltradel-Modellen «Exxite XS» mit 20-Zoll-Rädern und «Exxite XXS» mit 16-Zoll-Rädern. Hier steckt der Akku in der Sattelstütze und ist somit einfach abnehmbar.

Fotos: zVg Rayvolt/V-Motion

www.rayvoltbike.com
<https://exxite.com/>
<https://rayvoltbikes.ch/>



[ZURÜCK ZUR ÜBERSICHT](#)

Ähnliche Artikel

 Produkte, 19.08.2022 Kompakte Lademeister auf dem Vormarsch	 Branche, 18.08.2022 Fazua gleist Schulungstour auf	 Produkte, 17.08.2022 Trelock: Offensive in Sachen Sicherheit
--	---	---

Kommentare und Antworten

Kommentar wird als hinzugefügt **laurens-vanrooijen**.

Name *

Email *

Kommentar *

[KOMMENTAR HINZUFÜGEN](#)

* Diese Felder sind erforderlich.

Sei der erste der kommentiert



FR TOUR E-RIDE 30 L



Cyclinfo im Abo

Fachwissen für die Schweizer Fahrradbranche. Von Profis für Profis, auch in gedruckter Form. Abo für Fr. 110.– pro Jahr.

[ZU DEN ABOS](#)



Meistgelesen

-  **Specialized treibt Retail-Offensive zügig voran**
-  **Neuer, digitaler Standard für Schweizer Sportbranche**
-  **Konsumentenstimung auf dem Tiefstand**
-  **Hilfe und volle Transparenz beim Radbau**
-  **Grosse Komplikation oder genialer Wurf?**

[ZU DEN NEWS](#)

AUS VELOJOURNAL



Neue Veloschläuche im Vergleich

Im Unterschied zu anderen Komponenten wurde beim Veloschlauch die Materialfrage bisher kaum gestellt. Das ändert sich jetzt: Neue Schläuche aus Kunststoff sollen besser sein als der traditionelle Butylschlauch.

[ARTIKEL LESEN](#)



[ANMELDEN](#)

